

彩玉クラブ3月例会「公開事務会議」を振り返って

日 時 : 3月16日(水) 13:00 ~ 15:30

場 所 : 熊谷市立文化会館 第1練習室

タイトル : リーダーあーつまれ!「スムーズな事務会議を目指して 皆で語ろう!」

PREM委員会の事業計画の中にもあるように新人獲得のためにも考え、彩玉クラブでも出張講座を予定していましたが相手先が定まらず、外部向けに彩玉クラブ例会にゲストを招待して、事務会議デモをしようということに決まり、プログラム委員会でターゲットを各種団体のリーダーに絞り、昨年12月からリーダーあーつまれ!「スムーズな事務会議を目指して皆で語ろう!」というタイトルでチラシを作り、各種団体のリーダーに配布し、クラブ会員には一人3人のゲストを連れてくるよう頼み、当日を迎えました。東日本巨大地震から5日目、埼玉県でも計画停電があり、当日も9:30~13:00まで会館も停電でした。道中の信号機は止まり、神経を使って何とか会場にたどり着きました。千葉県からもITCのゲストがいつもの1.5倍の時間を費やし、駆けつけてくれました。熊谷の公民館はすべて使用禁止命令が出ていた中、熊谷市立文化会館だけは通常通り使わせてくれました。暗闇の倉庫から机、椅子を追加し、準備も大変でしたが12:30の受付開始時間から予想より多くの約、30人のゲストが集まりました。開始5分前の予鈴を鳴らすと同時にパッと明るく照明がつき、準備していたマイクが入り、今まで当たり前に出ていた事がものすごくうれしく感じました。まるでドラマを見ているようなハラハラドキドキの開会宣言でした。

プログラムは解説付きのビジネスから始まり、会員代表スピーチ、リーダーの10カ条、グループ討議、発表、リーダーの悩み、心得の意見交換、サイコロトーク、各種団体1分間PRタイムなど、すべてのゲストに1分間と限定して発表して頂きました。事務会議は慣れている方が多く、真剣に聞いてくださり、毎月行われる会計報告に関してはきちんとした会でいいですねと共感してくれる方もいらっしゃいました。会社代表・その他団体のリーダーであるゲストのそれぞれ、大変活発なご意見、発表、スピーチを聞いて、私たちのクラブももっと地域社会との交流を持って勉強すべきだと思いました。

「各種団体1分間PRタイム」という相手側にとって、出席して何かメリットがあるということを考慮に入れて宣伝した事がたくさんのゲストを集められた結果だと思いました。

こんな非常時に会を主宰する相手側に穴をあけてはかわいそうだというゲストの思いやりと責任感があったからこそ、出席につながったのではないかと思います。これこそが本当のリーダーの精神なのだと思えてゲストに対する感謝の気持ちが膨らみました。このことはいつまでも忘れられない思い出となるでしょう。そしてこの例会が新人獲得につながる事を切に願っております。



